



Bernat Soria aplaude la modificación de la ley para investigar con células madre, pero pide presupuesto

RAFAEL TROYANO. Granada
El científico Bernat Soria, al que la Junta de Andalucía ha encargado la investigación con células madre, alabó ayer en Granada, en la conferencia inaugural de un congreso de médicos de familia, la decisión del Gobierno de modificar la Ley de Reproducción Asistida, aunque solicitó presupuestos para la investigación.

El científico valenciano dijo ayer a sus colegas médicos, en la inauguración del XXVI Congreso nacional de la Sociedad Española de Medicina Rural y Generalista (Semergen), que la reforma de la ley "se queda corta", aunque permite empezar a investigar, "y cuanto antes mejor". En este sentido, la consejera de Salud, María Jesús Montero, anunció en el mismo foro que la investiga-

ción con líneas celulares comenzará en Granada en tres semanas.

Bernat Soria echó en falta recursos para investigar en España. "Aquí el problema no es de cerebros, sino de tiempo y fondos", dijo. Un tiempo que él ha perdido montando un laboratorio en Singapur. Ahora, sus investigaciones sobre la diabetes se trasladarán a España, pero de forma progresiva. De hecho, dijo que gran parte de las esperanzas de futuro para tratar la diabetes se sitúan en Andalucía, comunidad que ha abierto el camino para la investigación con células madre en España.

Bernat Soria se mostró muy dolido con el Partido Popular, por todo lo que le "hicieron pasar" con su negativa a autorizar la investigación con embriones.

Dijo que, "si ahora rectifican, bienvenidos".

El congreso de Semergen reúne desde ayer en Granada a más de 4.000 médicos. El encuentro es de tal envergadura, en cuanto a participantes, número de ponencias, expositores y actividades paralelas, que la organización está utilizando todo el Palacio de Congresos.

Ocupación hotelera

Además ha preparado circuitos cerrados de televisión para que todos los participantes puedan acceder a todas las actividades. También ha sido necesario reservar, prácticamente todos los hoteles de la provincia para dar cabida a toda la comunidad del congreso.

A los participantes, hay que añadir los ponentes, más de medio centenar. A todos se les ha facilitado una tarjeta electrónica que localiza en cada momento a cada persona y, según su estancia en cada sala, un ordenador central procesa toda la información y emite certificados de asistencia al instante.

Entre los asuntos que abordará el congreso se encuentra la posición del médico de primaria sobre la violencia de género y la eutanasia. El juez Baltasar Garzón pronunciará la conferencia de clausura. Además se celebrarán talleres, como el dedicado a la atención a los accidentados de tráfico. Estas actividades se celebrarán en el nuevo edificio del Parque Tecnológico de la Salud, IAVANTE (dedicado a la simulación de emergencias), aún no inaugurado.